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Was ich zum Anlass «ETH-unterwegs» sagen möchte ... 

… Der Austausch mit den Studierenden war sehr positiv. Auch wenn Naturwissenschaften etc.  
nicht so meins sind, fand ich es aber doch interessant zu sehen, wie sehr sich dieser Bereich verteilt. 

… Ich fand den Tag ein spannendes Erlebnis, ich hätte jedoch gerne mehr Zeit bei den Ständen 
verbracht und von allen Richtungen etwas gehört. 

… Ich fand die Vorträge sehr spannend und auch die Ausstellungen die Studienrichtungen wurden 
einem gut verständlich erklärt und man merkte das die Studenten/Studentinnen sehr viel über ihr 
Fach wissen. Ich fand es gut, dass es an manchen Orten auch noch Beispiele vor Ort gab. 

… Es war sehr spannend. Einzelne Personen hatten ihren Posten nicht ganz gut erklärt, aber bei 
den meisten war es super. Wäre toll, wenn es vielleicht noch verständlicher wäre. 

… Es war sehr spannend zu sehen, was man beim Thema Informatik so macht. Ich fand den Deep
fake sehr spannend zu sehen, da ich schon vor der Vorstellung bisschen zum Thema wusste.  
Ich fand generell die Ausstellungen interessant und toll, dass man mit Studenten sprechen konnte. 

… Die Ausstellung in der alten Turnhalle war sehr interessant und auch zu erleben, wie motiviert  
die dortigen AusstellerInnen waren. 

… Den Anlass fand ich sehr gelungen. Vor allem gefallen hat mir die Ausstellung mit den Studie
renden. Ich fand es sehr interessant sich mit ihnen auszutauschen und auch persönliche Fragen zu 
stellen. In so einem VierAugenGespräch fällt es vielen, so auch mir, viel leichter Fragen zu stellen, 
als in der Aula, wenn alle anderen zuhören. Auch fand ich es sehr spannend, dass es bei den  
meisten «Ständen» Modelle hatte, die man direkt ausprobieren konnte, wie zum Beispiel die Materi
alien bei der Materialwissenschaft. Ich hätte gut noch länger in der Ausstellung verweilen können.  

Baldegg, im Oktober 2021

«ETH UNTERWEGS» –  KURZFEEDBACK
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… Neben den lehrreichen Präsentationen hat mir vor allem gefallen, Informationen direkt von  
Studierenden zu bekommen. Durch den offenen Austausch wurde ich inspiriert und in meinem  
Studienwunsch bestätigt.  

… Der Anlass war sehr informativ und aufschlussreich. Ich hoffe, dass er in den nächsten Jahren 
vielleicht noch einmal durchgeführt wird. 

… Ich fand es toll, dass die Leute dort teilweise auch auf dich zukamen und dir alle deine Fragen 
beantwortet haben. Ich (L21) habe das erste Mal wirklich etwas über Studiengänge erfahren 
und fand es sehr interessant.  

… Es war sehr interessant, die Studierenden selbst Dinge zu fragen und etwas über ihren Alltag 
herauszufinden. Ich persönlich fand es toll, wie diese jungen Leute sich selbst und andere für  
ihre Studienwahl faszinieren konnten.  

… Ich war bei der Studienrichtung Medizin und konnte mich sehr gut über Themen informieren,  
die mich noch bei meinem Berufswunsch verunsichert haben  

… Es war toll, dass man das organisiert hat und so den Schülern einen Einblick in MINT –  
Studiengängen ermöglicht hat.  

… Ich habe diesen Tag und vor allem die Ausstellung sehr genossen. Die Studenten und Studen
tinnen erzählten uns sehr viel Spannendes über ihre Studiengänge. Zuvor wusste ich sehr wenig 
über die ETH. Doch jetzt ich mir besser ein Bild davon machen. 

… Wenn möglich längeres Zeitfenster für die Ausstellung. War zu kurz. Vielfältigere Auswahl  
der Vorlesungen 

… Eine super Angebot, um mit den Studiengängen in Kontakt zu kommen. 

… Die Studienvorstellungen in der Turnhalle waren sehr interessant und lehrreich. Es tat gut, mit 
Studenten zu kommunizieren! 

… Es war sehr interessant, viele neue Einblicke.  

… Der Anlass war für mich ein spannendes und gut organisiertes Erlebnis. 

… Ich fand die Ausstellung sehr spannend. Vor allem, dass man sich mit den Studierenden aus
tauschen konnte. Ausserdem fand ich die Vorlesung der Rektorin der ETH sehr inspirierend  
und ansprechend. An der Vorlesung über Geheimschriften gefiel mir, dass Prof. Juraj Hromkovic  
mit dem Publikum interagiert hat und uns Aufgaben bzw. Rätsel gestellt hat. 

… Ich fand besonders den Austausch mit den StudentInnen sehr interessant. Sie waren vor  
wenigen Jahren noch in derselben Situation wie wir jetzt und konnten uns viel für unsere Studien
wahl auf den Weg geben. 
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… Ich fand super, dass ich sah, wie viele Möglichkeiten es in den naturwissenschaftlichen Bereichen 
gibt und was man alles machen konnte. Auch weiss ich jetzt was ich am besten Studieren werde, 
wenn ich in die Forschung von Medikamenten gehen will. Am Stand Pharmazeutische Wissenschaft 
konnte man mir gut erklären, was ich am besten mache und dass ich damit an mein Ziel komme.  

… Es war sehr spannend, besonders die Bereiche Erdwissenschaften, Materialwissenschaften,  
Biologie und Chemie waren interessant.  

… Ich hatte schon seit einiger Zeit das Ziel, Medizin an der Universität Zürich zu studieren. Heute 
habe ich mit einigen Studierenden spannende Gespräche gehabt, welche mir wirklich einen  
Gedankenanstoss gegeben haben, weshalb ich Medizin nicht an der ETH studieren sollte. Ich wurde 
von den meisten bestärkt, das Studium dort zu machen, ohne Mathematik mögen oder sehr gut 
können zu müssen. Ich habe heute von vielen Vorteilen der ETH gegenüber der Universität gehört, 
weshalb ich nun wirklich ein Studium dort zu Betracht ziehe.  

… Alle Studierende und inkl. Rektorin waren sehr sehr sympathisch und machten einen guten Ein
druck! Es ist auch schön, wie die Rektorin auch mit Spass aufgetreten ist und die Schüler animierte, 
mitzumachen. Auch mit Spass kann man seriös sein und ich finde von der Rektorin der ETH könnten 
sich viele ein Beispiel nehmen. 

… Die Ausstellung war super, die Studierenden haben viel erzählt, auch von sich aus. Ich hätte  
mir gewünscht noch ein bisschen mehr Zeit zu haben. Ich bin gar nicht dazu gekommen, alle Posten 
zu besuchen, die ich gerne hätte. 

… Ich fand es spannend, dass wir einige Einblicke in gewisse Studiengänge bekommen haben.  
Die Rede der Rektorin der ETH war sehr motivierend. Auch das wir mit den Studierenden selbst  
sprechen durften fand ich toll.  Jedoch fände ich es auch toll, wenn wir das mit anderen Studien
richtungen machen könnten. So dass man alle Richtungen kennenlernt. 

… Künftig unbedingt eine ganze Lektion nur für das Anschauen der Ausstellung einplanen! 
Die Ausstellung was sehr gross und interessant, man konnte sich gut verweilen und mit den Studen
ten reden. 
Leider war hierfür deutlich zu wenig Zeit... 

… Der Anlass «ETH Unterwegs» war ein sehr gelungener Tag. Ich habe viele Neues und Interes
santes gelernt und mein Interesse wurde noch mehr geweckt. Sehr besonders war natürlich, dass  
die ETHRektorin persönlich vorbeikam und eine Rede hielt. Am besten hat mir die wirklich infor
mative, kreative und grosse Ausstellung gefallen. Ich habe mich hier lange verweilen können und 
mit Studenten geredet. Hierfür hätte man aber unbedingt eine ExtraLektion einplanen müssen,  
denn die Zeit war für mich deutlich zu knapp.  

… Es war sehr spannend mit den Studenten vom Medizinstudium zu sprechen. Die Ausstellung  
war sehr informativ. – Es war super!!  Gute Idee


